

14-15 octobre 2023 : 28^{ème} dimanche du Temps Ordinaire A

Introduction à la liturgie

En ce dimanche, Dieu nous invite à la noce : sommes-nous prêts à répondre à son appel ? Avons-nous revêtu l'habit de noces par lequel nous honorons son amour ? Du fond de notre cœur, demandons-lui d'éveiller en nous le désir de répondre généreusement à son invitation : **il nous attend !** En ce mois du Rosaire, nous nous tournons aussi vers la Vierge Marie. Qu'elle nous accompagne sur ce chemin de conversion. Confions-lui les drames et les espérances de notre monde. Elle est là pour nous renvoyer au Christ. **“Aujourd’hui, ne fermons pas notre cœur, mais écoutons la voix du Seigneur.**

Introduction à la 1^{ère} lecture

Le repas festif est une manifestation de l'alliance entre Dieu et les hommes. Le prophète Isaïe le situe dans des temps nouveaux à Jérusalem, la montagne du Seigneur, et lui donne une dimension universelle puisque tous les peuples y sont conviés.

Introduction à la 2^{ème} lecture

Avant d'être convié au festin de la fin des temps, Saint Paul a connu l'indigence et les privations mais il les a supportées pour l'annonce de l'évangile. Accueillons cette invitation à vivre de peu pour savoir partager avec les plus démunis.

Prière universelle

« J'habiterai la maison du Seigneur pour la durée de mes jours. »

Pour que la Foi en Dieu, prêchée par l'Eglise, permette à tous les fidèles de parcourir le chemin qui mène à la maison tant espérée. Ensemble, prions le Seigneur !

« Il me conduit par le juste chemin. »

Afin que nos dirigeants accompagnent de toutes les façons l'ensemble des personnes qui souffrent, victimes de la guerre et des catastrophes. Nous pensons surtout aujourd'hui au conflit Israëlo-Palestinien au Proche-Orient ainsi qu'à la population ukrainienne. Ensemble, prions le Seigneur !

« Le Seigneur Dieu essuiera les larmes sur tous les visages. »

Pour que tous les affligés trouvent auprès des chrétiens le secours et le réconfort dont ils ont grandement besoin. Ensemble, prions le Seigneur !

(aller au verso)

« Pour que nous percevions l'espérance que donne son appel. »

Afin que, fidèle à son baptême, notre communauté paroissiale réponde à la mission d'évangélisation que lui a confiée le Christ. Ensemble, prions le Seigneur !

« Si je traverse les ravins de la mort, je ne crains aucun mal. »

Prions avec tous ceux qui sont aujourd'hui dans la nuit et la peine. Seigneur, nous te confions nos chers défunts :

.....

Qu'ils reposent dans la paix auprès de toi.